

Kantonsrat

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 25. März 2025
Kantonsratspräsident Zehnder Ferdinand

Botschaft B 63: Urteil des Kantonsgerichtes Luzern betreffend Aufhebung des Feer'schen Fideikommisses, Abteilung Pfyffer von Altishofen / Justiz- und Sicherheitsdepartement

Das Kantonsgericht Luzern hat mit Urteil vom 26. Februar 2025 die Verwaltungsgerichtsbeschwerde gegen den Kantonsratsbeschluss vom 30. Januar 2023 abgewiesen. Der Kantonsrat hatte mit diesem Beschluss dem Gesuch von Bernhard Pfyffer von Altishofen um Aufhebung des Feer'schen Fideikommisses, Abteilung Pfyffer von Altishofen, zugestimmt.

Das Urteil liegt im Sekretariat Kantonsrat zur Einsicht auf.

Der Rat nimmt Kenntnis davon.